



EN CONTEXTO

“Es un distractor”, “nació muerta”, opina la oposición y advierte que no pasará
Oposición: Esta iniciativa “nació muerta” y no pasará

La oposición en el Senado advirtió este martes que la iniciativa de **reforma electoral** del presidente Andrés Manuel López Obrador “nació muerta” y no pasará en los términos en que la envió al Congreso, pues es antidemocrática y no busca mejorar al árbitro **electoral** sino controlarlo al igual que el Congreso de la Unión.

“Sabe que no va a pasar, pero solo quiere confrontar y distraer de los temas verdaderamente urgentes del país como la violencia, inflación e inseguridad”, aseguró el PAN a través del senador, Damián Zepeda.

La bancada panista anunció que presentarán su propia iniciativa de **reforma** electo-

ral para que sea contrastada con la del Presidente, pero de entrada plantean una segunda vuelta **electoral**.

El PRI, vía la senadora **Claudia Anaya** dijo que esa **reforma** “es un reflejo de ese resentimiento que el Presidente arrastra a raíz de que cree que le robaron una elección” en el 2006”.

El coordinador del PRD, Miguel Ángel Mancera, pidió un parlamento abierto y foros especializados para intentar llegar a un consenso de cara a esta **Reforma Electoral**, aunque advirtió que tiene temas que difícilmente serán aprobados por la mayoría calificada que se requiere, como por ejemplo, la reducción de los plurinominales o

la desaparición del **Instituto Nacional Electoral**.

OCURRENTE Y DEMAGÓGICA: PRI
La dirigencia **nacional** del PRI calificó de “ocurrencia” y “demagógica” dicha **reforma** y anunció su voto en contra de esa iniciativa en los términos que fue enviada “sin consenso, diálogo ni compromisos”.

“La **reforma electoral** que anunció el Ejecutivo **Federal**, no pasa en el Congreso de la Unión”, advirtió el dirigente **nacional** del PRI, Alejandro Moreno. “No innova en nada” y es “demagógica”, recalzó y añadió: Solo busca tender una “cortina de humo” para ocultar los problemas que enfrenta el país” ●